



Pressedienst

20. März 2019

145/2019 **Parlamentariergruppe des NRW-Landtags besuchte
Castrop-Rauxel**

146/2019 Evangelischer Kirchentag in Dortmund
**Noch Betten für Gäste des Kirchentages in Castrop-
Rauxel gesucht!**

147/2019 **VHS: Individuelle Sprechstunde für Apple-Nutzer**





20. März 2019

145/2019

Parlamentariergruppe des NRW-Landtags besuchte Castrop-Rauxel

Anfang der Woche informierte sich eine Delegation der Parlamentariergruppe „Türkei“ des Landtags Nordrhein-Westfalen über die Städtepartnerschaften der Stadt Castrop-Rauxel. Speziell die seit 2013 bestehenden Freundschaften mit der türkischen Hafenstadt Zonguldak und dem griechischen Trikala waren Thema des Austausches zwischen der ersten Landtagsvizepräsidentin und Vorsitzende der Parlamentariergruppe, Carina Gödecke, Andreas Becker, Mitglied des NRW-Landtags aus Recklinghausen, der Städtepartnerschaftsbeauftragten Edith Delord und Bürgermeister Rajko Kravanja.

Mit den Informationsbesuchen in nordrhein-westfälischen Städten und Gemeinden mit Partnerschaften zur Türkei möchte sich die Parlamentariergruppe Türkei des Landtags Nordrhein-Westfalen einen Überblick über den Entwicklungsstand der Städtepartnerschaften und bestehende Problemlagen erarbeiten. „In Nordrhein-Westfalen gibt es über 30 deutsch-türkische Städtepartnerschaften und einen hohen Bedarf in diesen Kommunen, sich in diesem Feld zu vernetzen und voneinander zu lernen. Dazu will die Parlamentariergruppe Türkei einen Beitrag leisten“, berichtete die 1. Landtagsvizepräsidentin und Vorsitzende der Parlamentariergruppe, Carina Gödecke.





Pressedienst

Seite 2

Ziel sei es, die Gesprächsergebnisse in einem nächsten Schritt auszuwerten und daraus mögliche weitere Formate und Konzepte für einen Erfahrungsaustausch auf Landesebene zu entwickeln.





Evangelischer Kirchentag in Dortmund

Noch Betten für Gäste des Kirchentages in Castrop-Rauxel gesucht!

Unter dem Motto „Noch Platz im Revier?“ sucht der 37. Deutsche Evangelische Kirchentag, der vom 19. bis 23. Juni in Dortmund stattfindet, noch 5.200 private Unterkünfte: Wegen der guten Anbindung in die Nachbarstadt ganz besonders auch in Castrop-Rauxel. „Das Thema Gastfreundschaft macht einen wichtigen Teil von Kirchentagen aus“, sagte Hans Leyendecker, Präsident des 37. Deutschen Evangelischen Kirchentages in Dortmund, gestern bei einem Besuch mit Bürgermeister Rajko Kravanja.

„Wer einen Kirchentagsgast aufnehmen möchte, braucht kein Gästezimmer. Ein Bett, ein Sofa oder eine Liege und ein kleines Frühstück am Morgen reichen völlig aus. Bringen Sie Ihre Gäste einfach so unter, wie Sie Freunde oder Familie unterbringen würden“, sagte Anna-Maria Erlinghäuser vom Team Teilnehmerservice des Kirchentages. „Zugleich richtet sich das Angebot von Privatquartieren an bestimmte Menschengruppen: An Menschen ab 35 Jahre. An Menschen mit Behinderung. An Mitwirkende. An internationale Gäste. Und an Familien mit kleinen Kindern. Ich denke, da haben wir Platz im Revier!“





Pressedienst

Seite 2

Wer Besucher des Kirchentages aufnehmen möchte, kann seinen Schlafplatz telefonisch unter der „Schlummernummer“ 0231 99768-200 oder unter kirchentag.de/privatquartier anmelden.

Der Deutsche Evangelische Kirchentag ist eine Bewegung, die seit 1949 besteht und alle zwei Jahre in einer anderen Großstadt zu Gast ist. Weitere Informationen zum Kirchentag sind auf www.kirchentag.de abrufbar.





20. März 2019

147/2019

VHS: Individuelle Sprechstunde für Apple-Nutzer

Die Produkte von Apple weisen viele gute Funktionen auf. Doch gerade für Erstnutzer ist die Bedienung von Apple-Computern oft nicht leicht.

Die VHS bietet daher am Samstag, 30. März, ab 10.00 Uhr in ihrem Seminarraum, Widumer Straße 26, eine sogenannte individuelle Sprechstunde für alle Nutzer von Apple-Computern an.

Die Teilnehmenden können sich mit ihren Fragen und Problemen anmelden und sollten zur Sprechstunde ihr eigenes Gerät mitbringen. Die Themen können vielfältig sein: Textverarbeitung, Apple Mail (E-Mail, Kontakte und Termine), Fotobearbeitung auf dem Mac, Musik oder Filmen mit iTunes – nichts ist ausgeschlossen. Der Experte der VHS kann auch einige zusätzliche und versteckte Funktionen im Betriebssystem zeigen.

Um an der Sprechstunde teilzunehmen, ist eine vorherige Anmeldung erforderlich. Die genaue Uhrzeit für den einzelnen Interessenten teilen die Mitarbeiter der VHS nach der Anmeldung mit.

Anmeldungen nimmt die VHS, Widumer Straße 26, telefonisch oder per Mail entgegen: Tel. 02305 / 54884-10, E-Mail vhs@castrop-rauxel.de

